

Vimoutiers. Les gagnants des 24 Heures ont parcouru plus de 700 tours !

•



• L'équipe Spiderman n'est pas parvenue à battre le record des 24 Heures.

Les 24 Heures de voitures à pédales se sont achevées à 16 h avec la victoire d'une équipe manchoise.

La foule était au rendez-vous, à 16 h 03, pour l'arrivée des 24 Heures en voitures à pédales.

L'épreuve a été remportée par une équipe venue de la Manche et qui a parcouru plus de 700 tours de circuit.

Mais au classement général, qui prend en compte le look de la voiture et de l'équipage, c'est le Marsupilami qui se place sur la première marche du podium.